



Le premier numéro de Gem'Actu est prêt !

publié le 15/03/2019

Grâce à l'investissement de quelques élèves de 6èmes très motivés et investis, nous sommes fières de vous présenter le premier numéro du Journal télévisé du collège, à regarder de toute urgence en cliquant sur le lien suivant : Je vous renvoie le lien car, même si le premier fonctionne, ce n'est pas le lien officiel !

<http://0170009t.esidoc.fr/?feature=news> ↗

Au programme de ce numéro, un reportage sur les jouets tendance de Noël, une présentation de quelques clubs du collège, un reportage sur la maison SOS Villages d'enfants de Gémozac, et un débat sur Pain au chocolat et chocolatine.

Bon visionnage à tous !

Mmes Clisson-Joubert, Geerts et Ducourneau



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.